

# Surco de destrucción deja "Belle" a su paso

Nueva York, agosto 10. (Latin-Reuter). El huracán Belle abrió hoy de madrugada un surco de destrucción a través del sector oriental de Long Island para volcar luego su furia sobre la región meridional de Nueva Inglaterra, que dejó prácticamente a oscuras toda la ciudad de Bridgeport, Connecticut.

## Una muerte

El meteoro ha causado por lo menos una muerte —la de una muchacha de 19 años aplastada por un árbol derribado—, según se informó, mientras funcionarios en docenas de ciudades en los Estados de Nueva York,

Nueva Jersey y Connecticut, tratan de luchar contra el ululante temporal de viento y lluvias torrenciales.

Bridgeport, una ciudad industrial de 156 mil habitantes, y muchos de los populosos suburbios que la rodean, quedaron a oscuras cuando el huracán arrancó árboles de raíz y volteó líneas de alta tensión.

## Amaina fuerza

Peró para cuando la tormenta había llegado a Connecticut, su furia inicial había amainado en parte. La velocidad de los vientos había aminorado de 175 a 130 kilómetros

— Pasa a la página 21 —

## Brusca recuperación en Bolsa de Valores

Nueva York, agosto 10 (AP). Las cotizaciones de la Bolsa subieron bruscamente hoy en una recuperación suscitada por la esperanza de noticias favorables esta semana sobre el control de

— Pasa a la página 48 —

## Derechistas lanzan ofensiva contra refugiados en Beirut

Beirut, agosto (Latin-Reuter). Las fuerzas derechistas lanzaron una enérgica ofensiva contra el sitiado campamento de refugiados palestinos de Tel Al-Zaatar, informaron testigos presenciales. El ataque se produjo algunas horas después de que Radio Beirut informara que las fuerzas de derecha y los palestinos habían acordado una tregua de tres días que comenzaba, con la finalidad de que se restablecieran los servicios esenciales en el país.

Los testigos dijeron que por lo menos varios cientos de personas —en su mayoría mujeres y niños—, habían abandonado el campamento y estaban ahora en poder de los derechistas.

## Cruz Roja

Otros informantes señalaron que la Cruz Roja estaba insta-

lando un centro especial en Beirut Occidental —bastión izquierdista—, para recibir a las personas que dejaban el campamento.

En su declaración de hoy, Radio Beirut dijo que la última tregua en la guerra civil libanesa había sido negociada ayer durante una reunión entre representantes derechistas y palestinos y auto-

— Pasa a la página 9 —

## Ministro culpa a extranjeros de la violencia de Sudáfrica

Johannesburgo, agosto 10. (UPI). El gobierno de Sudáfrica adoptó hoy una actitud enérgica ante los alzamientos en las comunidades negras, pero al mismo tiempo indicó que se negaba a actuar inducido por pánico alguno. El primer ministro John Vorster, que había guardado silencio

en una entrevista de prensa.

## Once muertos

En los nuevos actos de violencia que comenzaron el miércoles de la semana pasada, por lo menos once personas resultaron muertas en choques con la policía cuando estudiantes de la raza negra que protestaban contra

— Pasa a la página 48 —

"El gobierno ciertamente no se dejará llevar a una situación en que actúe como resultado de pánico alguno, pero tampoco permitirá que se vaya contra la ley o el orden", dijo el primer mi-



ALCALDE COMUNISTA. Roma, 10 de agosto. (AP). Giulio Carlo Argán, de 68 años, afiliado con los comunistas, ha sido electo alcalde de Roma.



VICTIMA DEL "BELLE". North Adams, agosto 10. (AP). Con el agua en la parte posterior de su casa, la señora Jean Rivard es sacada en una silla por los bomberos. La tormenta tropical "Belle" provocó que el agua subiera casi dos metros en doce horas.

## Rhodesia mata a más de 300 guerrilleros en Mozambique

Salisbury, agosto 10. (UPI). Tropas de Rhodesia lanzaron un ataque de represalia en el interior de Mozambique, ultimando a más de 300 guerrilleros negros que se hallaban en un puesto de comando fronterizo, según informó hoy un vocero del gobierno. El asalto se produjo luego de un ataque de los guerrilleros que lanzaron granadas de morteros

contra una base del ejército rhodesio. A causa de ello murieron cuatro soldados. Un quinto perdió la vida durante la inmediata operación de localización que iniciaron las fuerzas de seguridad en busca de los atacantes.

Por el momento no se dijo cómo ni cuando se atacó la base de

los guerrilleros, pero el vocero expresó que "los terroristas y los que los apoyan sufrieron graves bajas".

## Declaración

En fuentes gubernamentales se dijo que era posible que el primer

— Pasa a la página 48 —

## Dos ex compañeros del ESL de Paty Hearst condenados

Los Angeles, agosto 10. (Latin-Reuter). Dos ex compañeros de andanzas de Patricia Hearst —el matrimonio William y Emily Harris—, fueron convictos hoy aquí por cinco cargos surgidos de una ola de delitos en que "Patty" estaba, al menos, presente. La propia "Patty", de 22 años, heredera del "imperio Hearst de la prensa", deberá comparecer ante el mismo tribunal, enfrentando a once cargos, los mismos que debieron afrontar William, de 31 años y Emily Harris, de 29.

Tras 51 horas de deliberaciones, un jurado de doce personas absolvió ayer a los Harris de seis de las acusaciones, que involucran todas asalto con arma peligrosa.

De esta forma, Patricia deberá responder por el cargo de haber abierto el fuego con una metrallera cuando los empleados de una tienda trataban de arrestar el

— Pasa a la página 11 —

## Con o sin Chile seguirán pláticas Protocolo Andino

Bogotá, agosto 10. (Latin). El presidente Alfonso López Michelsen afirmó que "con o sin la participación de Chile, va a ser necesario" renegociar el acuerdo de Cartagena. López habló al país durante una entrevista realizada con el periodista Jorge Enrique Pulido, director del programa "Técnicos y Políticos", por la cadena radial Todelar. El presidente anunció que la semana próxima se reunirán en Colombia los ministros de Economía del Grupo Andino para discutir la decisión chilena de abstenerse a suscribir el protocolo modificatorio de la subregión. El Acuerdo de Cartagena está integrado además de Colombia y Chile, por Bolivia, Ecuador, Perú y Venezuela.

la participación de Chile, va a ser necesario renegociar el acuerdo", dijo López. Fue la primera mención del gobierno colombiano a una posible marginación de Chile del grupo subregional desde la crisis provocada la semana pasada por la negativa chilena a firmar la decisión 100. Chile tiene un pla-

— Pasa a la página 11 —



CULPABLES DE SECUESTRO Y ROBO. Agosto 10. (AP). William y Emily Harris encontrados culpables ayer por un jurado de Los Angeles de secuestro y robo, pero fueron absueltos de la acusación de ayudar a Patricia Hearst en el asalto con ametralladora contra una tienda en 1974. (Foto de Archivo). De izquierda a derecha, Patricia Hearst, Emily y William Harris.